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des Abgeordneten Heiner Klemp (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Planung Brücke Wust 

In Brandenburg an der Havel wird an der B 1 (Berliner Straße) eine Überführung über die 

Bahnstrecke zwischen Brandenburg an der Havel und Potsdam errichtet. Der Hauptteil der 

Brücke, der den Ortsteil Wust mit der Stadt verbinden soll, ist nahezu fertig gebaut.  

Nun hat der Landesbetrieb Straßenwesen mitgeteilt, dass die Brücke nicht wie geplant im 

Herbst 2024 fertiggestellt wird, obwohl dies noch im vergangenen Jahr als Ziel formuliert 

worden war.  

Als Grund wird unter anderem angegeben, dass der Bau der Rampen und Zufahrten in 

diesem Jahr erst noch ausgeschrieben werden muss. Das wirft die Frage auf, ob Rampen 

und Zufahrten nicht hätten früher ausgeschrieben werden können bzw. ob der ursprünglich 

angegebene Zeitplan überhaupt realistisch umsetzbar gewesen ist.  

Ich frage die Landesregierung: Seit wann ist beim Landesbetrieb Straßenwesen bekannt, 

dass eine Eröffnung im Herbst 2024 nicht realisierbar ist? 

 


